

La répression israélienne contre des manifestants palestiniens laisse des dizaines de blessés



Cisjordanie, 22 novembre, (RHC).- Des troupes israéliennes d'occupation ont chargé une manifestation palestinienne en Cisjordanie, faisant des dizaines de blessés.

Les Palestiniens protestaient contre les abus du régime sioniste.

Des milliers de Palestiniens sont descendus hier dans la rue, à l'occasion de la journée de la colère pour exprimer leur rejet des crimes de haine commis par des colons juifs contre la population autochtone et les outrages continuels des juifs extrémistes à la Mosquée d'Al Aqsa, l'un des trois lieux les plus sacrés de l'islam.

Le président palestinien Mahmoud Abbas, le ministère des Affaires étrangères et l'Organisation pour la Libération de la Palestine ont lancé un avertissement à la communauté internationale sur la menace que représente la crise à Jérusalem, qui pourrait déclencher une guerre religieuse aux conséquences imprévisibles.

L'escalade de tensions entre Israéliens et Palestiniens s'est aggravée ce vendredi lorsqu'un habitant des colonies juives a volontairement heurté avec sa voiture une femme palestinienne. Cette modalité d'agression a coûté la vie il y a quelques jours à deux enfants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/39917-la-repression-israelienne-contre-des-manifestants-palestiniens-laisse-des-dizaines-de-blesses>



Radio Habana Cuba